

## LA PREDICATION DU DIMANCHE 17 MARS 2024

**Prédicateur :** Rév. Dr ROBET

**Thème :** Je n'ai point honte de l'évangile.

**Textes de base :** -Mathieu 28 :18-20, Romains 1 :16-17

En plein 21ème siècle, certains chrétiens semblent ne pas comprendre la signification de Matthieu 28:18-20 .

Les réactions suivantes en sont des exemples avérés.

a) Certaines personnes pensent que ce message est adressé seulement aux disciples qui doivent travailler pour répandre l'évangile.

b) D'autres personnes disent que l'évangélisation n'est plus de notre époque car les radios, les télévisions, les évangélistes, les livres, les films et les réseaux sociaux jouent bien ce rôle.

c) Il y a d'autres encore qui disent qu'il y'a des personnes élues par Dieu pour accomplir cette tâche.

Retenons que ce texte n'est pas exclusivement un appel pour les missionnaires étrangers ou pour les serviteurs de Dieu en temps plein; il s'applique à tout croyant de manière individuelle car Dieu a besoin de chacun pour accomplir cette mission.

**Voici quatre éléments à retenir.**

1. **Nous ne sommes pas seuls dans cette mission: Le Saint Esprit** nous accompagne et nous rassure dans toutes les circonstances de la vie qu'il est avec nous.

2. **La mission est un impératif:** Tout chrétien y est appelé car il est écrit : « Allez ».

L'église doit accomplir cette mission de manière active. Chacun est missionnaire et il doit jouer le rôle de témoin de Jésus-Christ par tout où il est. L'identité de l'église étant l'évangélisation, tout baptisé reçoit le mandat de faire de toutes les nations des disciples.

3. **Faire des disciples** : est une recommandation de Jesus Christ. Elle n'est pas attribuée aux étrangers mais à nous tous. Nous devons faire ce travail dans nos milieux de vie. Cette mission sera accompli par nous, avec nous et à travers nous pour la gloire de Dieu.

La mission commence là où nous sommes. Nos familles et notre environnement sont les premiers champs missionnaires. Tout chrétien est appelé à être à la fois disciple, élève et enseignant afin qu'il puisse partager ce qu'il apprend du Seigneur avec les autres.

4. **La mission comme un devoir perpétuel: Même si nous observons des facilités** dues au progrès de la modernité, il existe des zones géographiques où les missionnaires ne sont pas encore arrivés pour annoncer la bonne nouvelle de l'amour de Jésus-Christ au monde mais cela demeure une recommandation.

Pour y arriver, nous devons unir nos forces dans la prière et la collecte des moyens financiers pour accompagner les missionnaires qui sont envoyés dans les nouveaux champs missionnaires. De cette façon nous aurons contribué au salut des âmes dans ces nouvelles entités.

*La prière est que Dieu fasse de notre communauté une église réellement missionnaire où chacun se sent au premier plan considéré dans l'accomplissement de cette mission noble.*

*Que Dieu nous aide à accomplir la mission d'aller et de faire de toutes les nations des disciples.  
Que l'Éternel nous comble de son Esprit Saint afin que nous soyons des témoins et missionnaires motivés. Faisons-le sans honte ni peur.*

**Amen.**